
Interrogazione n. 1302
presentata in data 9 luglio 2009
a iniziativa del Consigliere Brandoni
“Situazione azienda poltrone in pelle di Tolentino”
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere Giuliano Brandoni, con riferimento alla situazione venutasi a creare
presso l’azienda x di Tolentino, dove giusto nella giornata di ieri, martedì 7 luglio, è stata
comunicata l’intenzione, da parte della direzione, di licenziare a partire dal rientro dalle ferie 66
dipendenti tra operai ed impiegati, sui circa 440 di organico;

Tenuto conto che:
a) l’azienda pur nel contesto della crisi globale ha registrato una tenuta sostanziale del fatturato,

al punto che ha integrato nei mesi scorsi lo stesso immobile ove ha sede;
b) il licenziamento dei 66 lavoratori corrisponde all’intenzione da parte della direzione aziendale

di assumere 8 alti manager il cui costo complessivo supera quello dei lavoratori stessi;
c) tale scelta appare come una operazione di ristrutturazione dell’intero gruppo industriale cui

partecipa y, azionista di x e delle sue aziende consociate dislocate presso altre regioni, ed il
tutto appare come una azione volta ad acquisire utili in borsa, dove il marchio è quotato da
diversi anni;

d) la situazione che si verrebbe a creare se l’intenzione dell’azienda appare risoluta rappresente-
rebbe un vero e proprio strappo nei confronti del territorio con conseguenze pesanti sul
tessuto sociale;
Tutto ciò premesso

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1)  se l’azienda x ha usufruito negli ultimi anni di contributi pubblici regionali, o comunque

riconducibili alla Regione Marche, sia in merito all’internazionalizzazione sia per il consolida-
mento dell’attività produttiva in sede;

2) le azioni che si intendono adottare affinché venga scongiurato il licenziamento dei lavoratori e
venga garantita l’occupazione in un territorio già pesantemente colpito dalla crisi economica.


